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「安排孩子到香港求學，希望孩子在學術上有更

出色的表現之餘，更渴望他能在這個多元化平台上，

接受全人教育。」 來自安徽的姚女士，今年8月通過

高端人才通行證計劃攜其長子順利抵達香港，她笑言，在巴黎奧運

會期間對何詩蓓的多元才華

印象深刻，亦希望自己的孩子能同樣實現

多元化成長。

為了讓年幼的孩子能夠提前適應香港的學習環境，並有效銜接

小學課程，姚女士特意安排在8月帶領孩子參與了維多利亞幼稚園

的夏令營活動。 「孩子今年剛滿5歲，夏令營結束後他興奮地告訴

我，他非常喜歡香港，想要留在這裏。」 姚女士驚訝而又欣慰地分

享道。目前，姚女士的孩子已在維多利亞幼稚園就讀K3，為將來的

小學生活打好基礎。

「對於香港的教育我們一直是很認可的。」 同樣是通過高才通

計劃到港的周先生一家表示，因孩子教育及尋求自身事業新機遇

的原因，決定全家移居香港。在深圳醫療器械公司擔任高管以及

擁有浙江大學的生物工程學位的周先生，今年4月通過高才通計

劃B類順利到港。 「整個申請過程挺簡單的，主要提交大學畢業

證書及一些基本證明，都不需要中介，基本可以自己搞定。」 同

時，他也了解到其他朋友也通過相同途徑成功到港工作。

望子成龍
盼在港多元化成長

1

目標

隨着高才通計劃的推
進，許多家庭，例如來自安
徽的姚女士一家和深圳的周
先生一家，都選擇了將孩子
送往香港求學，希望孩子在
香港能接受更為全面和多元
的教育。他們不僅期望孩子
在學術上有所成就，更希望
孩子能在藝術、體育等多個
領域探索自我，實現全面發
展。

然而，轉變一個新的環
境求學並非易事，面對新的
學習環境、不精通粵語以及
激烈的競爭，這些家庭也面
臨着巨大挑戰。幫助孩子適
應香港的學習環境過程中，
他們尋找最適合孩子的教育
路。今期教育佳將探討這些
家庭在香港求學過程中的心
路歷程與成長故事，了解新
來港家庭的困與惑。

教育佳記者
華夢晴（文） 林少權（圖）

◀何詩蓓在奧運會的表
現令人讚嘆，姚女士希
望孩子也能像她一樣多
元化成長。
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▶姚女士認為在港的入學申請競爭十分激
烈，現正為兒子積極備戰升小面試。
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